

¿HAY POCOS HOMBRES EN TAYGETA?

Published 22 October 2023 by Swaruu Official - Español

Mari Swaruu: Hola una vez más. Gracias por estar aquí conmigo nuevamente. Espero que estén todos muy bien. Soy Mari Swaruu.

Quizás algunos de ustedes que han seguido los mensajes de mis predecesores durante años recuerden que se dijo que hay muy pocos hombres en Taygeta y eso es un completo sin sentido. Se decía que había como tres o cuatro veces más mujeres que hombres o que había no menos de 10 veces más mujeres, o algo así. Sinceramente, no encuentro los números exactos pero eso no es relevante y es totalmente falso.

Esa idea errónea llevó a otra. También se dijo que Taygeta es una cultura fuertemente feminizada, donde los hombres son reprimidos y devaluados, hasta el punto de quedar completamente alejados de la política o de cualquier otro papel importante en la sociedad de Taygeta.

Se decía que Taygeta tenía tal inclinación por lo femenino que a los hombres les costaba mucho encontrar artículos cotidianos sencillos, como cepillos de dientes adecuados que no fueran rosas y con flores en el mango, o la imposibilidad de encontrar prendas de vestir para hombres o cualquier cosa que les quedara bien, donde era una completa pesadilla encontrar unos simples calcetines confeccionados, lo que hacía que cada hombre tuviera que diseñar y confeccionar su propia ropa, ya que la sociedad Taygeteana no los tenía en cuenta.

Y luego también se decía, y aún contradiciendo lo anterior, que los hombres eran tan escasos que eran tratados como mercancías valiosas que había que proteger como especie en peligro de extinción, y esta era otra razón por la cual los hombres eran apartados de cualquier actividad que pudiera ubicarlos en cualquier tipo de peligro, casi como en una caja de cristal.

Nuevamente, una cosa llevó a la otra y luego comenzaron a surgir otros conceptos erróneos, como los que afirmaban que, como los hombres son tan escasos en Taygeta, era muy común que un hombre tuviera varias parejas femeninas viviendo con él, como múltiples esposas en algunos casos, una especie de harem, porque las mujeres sentían que no tenían opción, ya que era compartir a su hombre o no tener ningún hombre y esto también es falso.

Ahora bien, ¿de dónde vino todo esto? Antes de que los Taygeteanos y Swaruu de Erra comenzaran a hablar con Robert y Gosia, estaban en contacto con alguien que hoy en día se llama "la señora o mujer mayor" y, según cuenta la historia, fue ella quien nos presentó a Robert cuando lo encontró en una conferencia sobre OVNIs en Barcelona, España, allá por 2017, y luego nos presentó a Gosia unos días después.

No puedo mencionar el nombre de la mujer mayor ya que las cosas no salieron muy bien con ella, pero debo decir que no tengo nada que ver con esos primeros dramas causados por los humanos involucrados y la falta de comprensión de mi predecesora hacia los humanos, especialmente como piensan y reaccionan, así que, pase lo que pase, no es más que el resultado de una mala combinación de factores desproporcionados, principalmente por los humanos.

Antes de Robert y Gosia, esta mujer mayor priorizaba hablar con los hombres Taygeteanos antes que hablar con las mujeres. Ella insistía en que no había hombres hablando con ella, solo mujeres, por lo que los Taygeteanos, con su mentalidad de complacer a la gente que los había llevado a meterse en muchos problemas muchas veces antes, cumplieron con sus deseos y asignaron a un hombre supuestamente Taygeteano para hablar con ella todos los días, y ese hombre era Zadkiel a quien luego la señora mayor llamó Zen.

El problema es que no era un hombre Taygeteano completo, ya que era una semilla estelar, la cual fue extraída casi de manera contundente, sin preparación previa y sin saber que esperar una vez estuviera fuera de la Tierra. Zadkiel estaba lleno de resentimiento y arrepentimiento por haber sido extraído y deseaba mucho ser devuelto a la Tierra y a su familia humana. Lo más probable es que expresara ese resentimiento a la mujer mayor con la que hablaba, exagerando lo que no le gustaba o acentuando como se sentía y cómo percibía que lo trataban.

Y luego, como todo lo que Zadkiel había dicho ya estaba en el aire, mis predecesores probablemente decidieron no contradecirlo, empeorando aún más las cosas, expresando nuevamente sus cualidades Taygeteanas de agradar mucho a la gente.

No soy nadie para juzgarlos, pero esto estuvo simplemente mal, aunque acepto que no conozco todas las circunstancias en torno a la razón por la cual pudieron haber elegido perpetuar estos conceptos erróneos.

Más tarde, cuando esta idea ya estaba ampliamente difundida, también trajo otras consecuencias lógicas, ya que muchas personas en la Tierra comenzaron a decir que los Taygeteanos no eran más que un cómplice más de la agenda feminista de disminuir y devaluar a los hombres, o algo por el estilo.

La verdad sobre Taygeta y los hombres. La sociedad Taygeteana es altamente equilibrada y sin una agenda sistemática gubernamental de fomentar la fricción entre los dos géneros como sucede en la Tierra, por lo que se llevan muy bien, solo con sus puntos de vista lógicamente diferentes y los problemas que pueden surgir a causa de ellos.

Los hombres tienen su lugar en la sociedad Taygeteana, como también lo tienen las mujeres, de una manera muy equilibrada e incluso duele decir esto porque para mí es muy obvio. A diferencia de cómo son las cosas en la Tierra hoy en día, la gente en Taygeta tiene muy claro a qué género pertenecen y sus roles en la familia y la sociedad.

Hay un poco más de mujeres que hombres en la población total, pero no más del 10% como máximo, y esas mujeres adicionales son todas ancianas, porque como en la Tierra y como en casi todas las sociedades Lyrianas, las mujeres tienen la tendencia a vivir más que los hombres. Aunque en la Tierra esa diferencia es mucho más acentuada.

En Taygeta, los hombres no son tratados como mercancías valiosas o como artículos de lujo para las mujeres, como tan erróneamente se retrataba antes, sino que son tratados como personas tan valiosas como cualquier otra. Simplemente porque son alguien, lo que nuevamente es estúpidamente obvio aquí.

Los hombres son tratados como hombres y las mujeres como mujeres. Como socios iguales. Los hombres y las mujeres no son iguales, tienen mentalidades muy diferentes y simplemente están conectados de manera diferente. Uno complementa al otro, nadie está por encima del otro, en una armonía casi perfecta.

En Taygeta, los hombres hacen lo que quieren, al igual que las mujeres, ambos siguen sus intereses personales que muchas veces reflejan sus diferencias de género, como es de esperarse. Y ambos pueden acceder y participar en cualquier rol social del que quieran formar parte, incluida la ciencia o la política. Hoy Taygeta tiene reina y parece que la próxima también lo será. Pero eso no tiene nada que ver con la exclusión de género.

En la Tierra, no existe un concepto claro de una mujer empoderada, ya que ha sido destruido por la sociedad moderna. Todo lo que puedo ver cuando miro a las mujeres en roles de poder político en la Tierra son mujeres vestidas como hombres, pero con falda y con la misma mentalidad de sus homólogos políticos masculinos, como si no hubiera diferencia entre ambos, solo la etiqueta de ser mujer, que también es convenientemente explotada para impulsar la agenda feminista.

En la Tierra, la agenda feminista comenzó como una forma de luchar por los derechos de las mujeres, ya que claramente eran abusadas en todos los sentidos. Pero hoy en día se ha convertido en un arma para ir en contra de todos los hombres, generalizando, desequilibrando todo nuevamente.

Los hombres y la masculinidad están fuertemente atacados en la sociedad occidental de la Tierra hoy en día y veo esto como parte de la agenda para reducir la población, debido a sus consecuencias obvias, ya que ahora parece casi un crimen ser hombre.

Sin embargo, las mujeres también son atacadas de la misma manera y con las mismas consecuencias, ya que de repente deben aceptar roles que las alejan de sus cualidades de género más naturales, lo que básicamente provoca que menos parejas se unan y con la consiguiente caída del crecimiento demográfico, que se suma a los otros factores o agendas que promueven el mismo resultado, atacando el problema de la superpoblación desde múltiples ángulos, con múltiples cuestiones artificiales aparentemente no relacionadas, que se suman a que nacen menos personas, lo que se vuelve difícil de ver para la gran mayoría de la población humana.

La superpoblación se concentra en las grandes ciudades, lo que es innegable y obvio, pero desde un punto de vista global y total, te están mintiendo ya que solo están utilizando el problema de las ciudades para lavar el cerebro de la población y hacerles creer lo que sea que quieran.

En Taygeta, la población está bastante dispersa y, como dije, hay una relación cercana al 50/50 entre hombres y mujeres. Y eso incluso se refleja en los miembros de la tripulación de esta nave, que también está casi perfectamente equilibrada.

Y en la sociedad Taygeteana hay tantas cosas para mujeres como para hombres, donde ambos géneros también fabrican sus propios artículos cuando quieren utilizando máquinas replicadoras o haciéndolos a mano por igual, como es de esperar.

Espero haber aclarado este peligroso y engañoso concepto erróneo con este video.

Gracias por mirar, darle like y suscribirse para más, lo aprecio mucho y espero verlos aquí la próxima vez. Cuídense.

Con mucho cariño.

Su amiga,

Mari Swaruu